
 
 

xv 
 

ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Kepemimpinan Kepala Sekolah Perempuan dalam 

Pengambilan Keputusan dan Penentuan Kebijakan”, ini ditulis oleh Bima 

Firmansah, NIM.17207163052. Jurusan Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas 

Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, 

yang dibimbing oleh Dr. Agus Zaenul Fitri, M.Pd., NIP. 19810801 2009121004. 

Kata Kunci : Kepemimpinan, Perempuan, Pengambilan Keputusan dan  

Penentuan Kebijakan 

Kepemimpinan perempuan sudah banyak yang bergerak dalam ranah 

publik termasuk dalam dunia pendidikan. Meningkatnya keterlibatan perempuan 

dalam dunia pendidikan juga telah mampu menggeser persepsi kepemimpinan. 

Namun sampai saat ini masih terdapat perbedaan pandangan, apakah perempuan 

memiliki kompetensi dan kemampuan yang memadai sebagai modal untuk 

menjadi pemimpin. Kaitanya dengan pengambilan keputusan dan penentuan 

kebijakan Kemajuan teknologi sebagai tanda dari globalisasi sudah tidak dapat 

dihindari lagi, kepala sekolah harus mengambil keputusan dan menentukan 

kebijakan yang tepat agar tidak terjerumus kejalan yang salah tentunya kebijakan 

yang diambil harus sejalan dengan visi misi sekolah sehingga kebijakan bisa di 

implementasikan dengan baik dan tepat sasaran. 

Penelitian ini bertujuan untuk mendiskripsikan implementasi 

kepemimpinan kepala sekolah perempuan dalam pengambilan keputusan dan 

penentuan kebijakan. Metode yang digunakan pada penelitian ini ialah kualitatif 

dengan menggunakan pendekatan fenomenologi, sehingga data yang diperoleh 

dalam penelitian ini merupakan gambaran asli yang ada di kehidupan nyata. 

Teknik pengumpulan data yang digunakan ialah teknik wawancara mendalam, 

observasi partisipan, dan dokumentasi. 

 Hasil penelitian menunjukan bahwa : pertama; implementasi kepala sekolah 

perempuan dalam pengambilan keputusan dan penetuan kebijakan menggunakan 

pendekatan musyawarah. Dalam musyawarah tersebut dilakukan pembagian 

tugas, penentuan kebijakan apa saja yang dijalankan, dan penataan jadwal kinerja 

guru. Kedua; strategi yang digunakan oleh kepala sekolah perempuan dalam 

pengambilan keputusan dan penentuan kebijakan adalah menggunakan strategi 

observasi dan pengamatan kegiatan lapangan, selain itu strategi yang digunakan 

dalam beberapa kebijakan adalah dengan memberi motivasi dan penghargaan 

kepada guru dan siswa yang berprestasi. Ketiga; hasil implementasi kepala 

sekolah perempuan dalam pengambilan keputusan dan penentuan kebijakan 

adalah dengan adanya kebijakan sekolah berbasis lingkungan hidup guru dan 

siswa semakin sadar akan pentingnya menjaga dan merawat lingkungan hidup, 

dengan adanya kebijakan supervisi peningkatan kinerja kepala sekolah perempuan 

bisa mengetahui apa yang terjadi dan yang dialami guru, dengan adanya kebijakan 

memaksimalkan kegiatan non akademis sekolah bisa bersaing dengan sekolah-

sekolah yang ada di kota.  
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ABSTRACT 

 Thesis with the title "Leadership of Women School Principals in Decision 

Making and Policy Determination", this was written by Bima Firmansah, Register 

Number.17207163052.  Department of Islamic Education Management, Faculty 

of Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung, 

advisor by Dr.  Agus Zaenul Fitri, M.Pd., NIP.  19810801 2009121004. 

Keywords: Leadership, Women, Decision Making and Policy Determination 

Many women's leadership has been engaged in the public sphere, 

including in the world of education.  The increasing involvement of women in the 

world of education has also been able to shift leadership perceptions. But until 

now there are still differences of opinion, whether women have adequate 

competence and ability as capital to become leaders. In relation to decision 

making and policy determination Technological progress as a sign of 

globalization is inevitable, principals must make decisions and determine the right 

policies so as not to fall into the wrong paths of course the policies taken must be 

in line with the vision and mission of the school so that policies can be 

implemented  well and right on target. 

 This study aims to describe the implementation of female principals' 

leadership in decision making and policy making. The method used in this study 

is qualitative using a phenomenological approach, so that the data obtained in this 

study are original images that exist in real life. Data collection used was in-depth 

interview techniques, participant observation, and documentation. 

 The results of this research showed that: First;  The implementation of 

female school principals in decision making and policy making uses the 

deliberation approach in the deliberations by dividing tasks, determining what 

policies are implemented, and structuring teacher performance schedules. Second;  

The strategy used by female principals in decision making and policy making is to 

use observation and observation strategies in the field, in addition to the strategies 

used in some policies is to provide motivation and appreciation for teachers and 

students who excel. Third;  The results of the implementation of female principals 

in policy making and decision making are that the existence of school-based 

environmental policies for teachers and students is increasingly aware of the 

importance of protecting and caring for the environment, with the existence of a 

supervision policy to improve the performance of school principals can find out 

what is happening and experienced by teachers,  with the policy of maximizing 

non-academic activities, schools can compete with schools in the city. 
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 ملخص
 

 ،"اىسٍبسبد ٗرحذٌذ اىقشاس صْع فً اىَذسسخ سئٍسخ قٍبدح" ثعْ٘اُ اىعيًَ اىجحش

 ميٍخ الإسلاٍٍخ، اىزشثٍخ إداسح قسٌ. 14124130221 اىقٍذ سقٌ فشٍبّسبٓ، ثٍَب عيى مُزجٔ

 اىذمز٘س عيى الإششاف الإسلاٍٍخ، اىحنٍٍ٘خ أجّ٘ج ر٘ىّ٘ج حبٍعخ اىزشثٌ٘خ، ٗعيً٘ اىزشثٍخ

 .165125211226111221. اىزْظٍف سقٌ اىَبجسزٍش، اىفطشي صٌِ أغ٘ط

 .السياسة وجحذيذ القرار صنع المرأة، القيادة،: المفحاحية الكلمات

. اىزعيٌٍ رىل فً ثَب اىعبً، اىَجبه فً اىْسبء ٍِ اىعذٌذ اّزقيذ اىعصش، ىزقذً ّٗزٍجخ

 حزى ٗىنِ .اىقٍبدح ّظشح رغٍٍش ٍِ أٌضًب رَنْذ اىزعيٌٍ عبىٌ فً اىَشأح ٍشبسمخ صٌبدح أُ مَب

 اىنبفٍخ ٗاىقذسح ثبىنفبءح رزَزع اىَشأح مبّذ س٘اء اىشأي، فً اخزلافبد ْٕبك رضاه لا اَُ

 معلاٍخ اىزنْ٘ى٘جً اىزقذً اىسٍبسخ ٗرحذٌذ اىقشاس ثصْع ٌزعيق فٍَب .قبئذح ىزصجح معبصَخ

 اىسٍبسبد ٗرحذٌذ اىقشاساد ارخبر اىَذٌشٌِ عيى ٌجت ٍْٔ، ٍفش لا أٍش اىع٘ىَخ عيى

 اىَزخزح اىسٍبسبد رنُ٘ أُ ٌجت ثبىطجع اىخبطئخ اىَسبساد فً رقع لا حزى اىصحٍحخ

 .اىٖذف عيى ٗحق جٍذ اىسٍبسبد رْفٍز ٌَنِ حزى اىَذسسخ ٗسسبىخ سؤٌخ ٍع ٍزَبشٍخ
 ٗصْع اىقشاس صْع فً اىْسبئٍخ اىقٍبداد رْفٍز ٗصف إىى اىذساسخ ٕزٓ رٖذف

 ثحٍش اىظ٘إش، ّٖج ثبسزخذاً ّ٘عٍخ ًٕ اىذساسخ ٕزٓ فً اىَسزخذٍخ اىطشٌقخ .اىسٍبسبد

 اىحٍبح فً ٍ٘ج٘دح أصيٍخ ص٘س ًٕ اىذساسخ ٕزٓ فً عيٍٖب اىحص٘ه رٌ اىزً اىجٍبّبد رنُ٘

 اىَشبسمٍِ ٍٗلاحظخ اىَزعَقخ اىَقبثيخ رقٍْبد مبّذ اىَسزخذٍخ اىجٍبّبد جَع رقٍْبد. اىحقٍقٍخ

 .ٗاىز٘صٍق

 ٗصْع اىقشاس صْع فً اىَذسسخ ٍذٌشاد رْفٍز ٌسزخذً: ٌيً ٍب اىْزبئج أظٖشد

 ٌزٌ اىزً اىسٍبسبد ٗرحذٌذ اىَٖبً، رقسٌٍ خلاه ٍِ اىَذاٗلاد فً اىزذاٗه ّٖج اىسٍبسبد

 فً اىَذٌشاد رسزخذٍٖب اىزً الاسزشارٍجٍخ إُ صبٍّب؛.اىَعيٍَِ أداء جذاٗه ٗرْظٌٍ رْفٍزٕب،

 اىٍَذاُ، فً ٗاىَلاحظخ اىَشاقجخ اسزشارٍجٍبد اسزخذاً ًٕ اىسٍبسخ ٗصْع اىقشاس صْع

 ٗاىزقذٌش اىذافع ر٘فٍش ًٕٗ اىسٍبسبد ٍِ اىعذٌذ فً اىَسزخذٍخ الاسزشارٍجٍبد إىى ثبلإضبفخ

 اىسٍبسبد صْع فً اىَذاسط ٍذٌشاد رْفٍز ّزبئج رزَضو اىضبىش؛. ٍِاىَزف٘ق ٗاىطلاة ىيَعيٍَِ

 ٍزضاٌذ ثشنو ٌذسك ٗاىطلاة ىيَعيٍَِ ٍذسسٍخ ثٍئٍخ سٍبسبد ٗج٘د أُ فً اىقشاس ٗصْع

 اىَذاسط ٍذٌشي أداء ىزحسٍِ إششافٍخ سٍبسخ ٗج٘د ٍع ثٖب، ٗالإزَبً اىجٍئخ حَبٌخ إٍَٔخ

 غٍش الأّشطخ رعظٌٍ سٍبسخ ٍع اىَعيٍَِ، قجو ٍِ ٌٗخزجش ٌحذس ٍب ٌنزشف أُ ٌَنِ

 .اىَذٌْخ فً اىَذاسط ٍْبفسخ ىيَذاسط ٌَنِ الأمبدٌٍَخ،
 

  




